



Marat Bekeyev

Kasachstan/Kazakhstan

Marat Bekeyev gehört zu den herausragenden zeitgenössischen Stimmen der kasachischen Kunstszene. Seine Werke zeichnen sich durch eine unverwechselbare Synthese aus geometrischer Abstraktion und poetischer Symbolik aus. In einer Zeit, in der die Kunst oft zwischen konzeptueller Kühle und expressiver Überladung pendelt, findet Bekeyev eine bemerkenswerte Balance zwischen Intellekt und Emotion. Seine Bilder sind keine bloßen visuellen Kompositionen, sondern vielmehr ästhetische Gedichte, die den Betrachter in eine Welt der Assoziationen und Reflexionen entführen. Dabei beweist er nicht nur seine technische Virtuosität, sondern auch eine tiefe poetische Sensibilität. Seine Bildsprache ist zeitlos und modern zugleich, sie entzieht sich jeder simplifizierenden Interpretation und fordert den Betrachter heraus, neue Perspektiven zu entdecken. Jedes seiner Werke lädt zu einer emotionalen wie intellektuellen Reise ein, in der Formen und Farben in einen Dialog treten, der weit über das Sichtbare hinausgeht. In einer Welt voller visueller Reizüberflutung sind Bekeyevs Werke ein Ort der Ruhe und Inspiration – ein seltenes Geschenk in der zeitgenössischen Kunst.

Марат Бекеев

Marat Bekeyev is one of the most prominent contemporary voices on the Kazakh art scene. A distinctive synthesis of geometric abstraction and poetic symbolism characterises his work. At a time when art often oscillates between conceptual coolness and expressive overload, Bekeyev strikes a remarkable balance between intellect and emotion. He demonstrates his technical virtuosity along a deep poetic sensibility, transporting the viewer into a world of associations and reflections. His imagery is both timeless and modern, resisting simplistic interpretation. The form and colour enter into a dialogue that extends far beyond the visible, encouraging the discovery of new perspectives. In a world of visual overstimulation, Bekeyev's works are a place of calm and inspiration – a rare gift in contemporary art.

www.mehran-contemporary.de



Ein Vogel, 2024, Öl auf Leinwand, 150 x 180 cm

A Bird, 2024, oil on canvas, 150 x 180 cm